



MFE SYMPOSIUM 2024

TARDOC – zu Risiken und Nebenwirkungen fragen Sie Ihre Hausärztin oder Ihren Kinderarzt

Nächsten Donnerstag wird wieder diskutiert - und dieses Mal zu einem höchst brisanten und topaktuellen Thema - TARDOC und seine Einführung. Pierre-Alain Schnegg und Peter Gysin diskutieren mit unserer Tariffach-Frau Dr. Daniela Berger über mögliche Nebenwirkungen und wie diese verhindert resp. eingedämmt werden können.

Noch ist vieles unklar bei der Einführung des TARDCOs ab 2026. Die Grundversorger:innen könnten Gefahr laufen, bei den neuen Verhandlungen um TARDOC und ambulante Pauschalen, wichtige und notwendige Elemente zu verlieren. Die dringend nötigen Verbesserungen wären gefährdet. Haus- und Kinderärzt:innen können keine tarifliche Verschlechterung mehr akzeptieren, sie laufen am Limit. Die gute und finanzierbare Patientenversorgung wäre akut gefährdet und die Kosten im Gesundheitswesen würden noch mehr steigen.

Wollen Sie mitdiskutieren oder Ihre Fragen deponieren? Dann melden Sie sich noch heute an:

Datum: Donnerstag, 26. September 2024

Ort: Raiffeisen-Forum, Bern

Zeit: 18.00 - 19.30 Uhr mit Apéro Rich im Anschluss

Anmeldung ist notwendig, da die Platzzahl im Raiffeisenforum be-

schränkt ist.

Es hat noch einzelne Plätze vor Ort frei. First comes - first serves. Eine Teilnahme via Live-Stream ist auf jeden Fall möglich.

ZUR ANMELDUNG

Das Programm und die Einladung sind auf unserer Webseite aufgeschaltet.

Alexandra Walpen Kyburz

